

ABSTRAK

Maharani Galuh Pananti, 19382042017, **Motivasi Muzakki Dalam Memilih Metode Pembayaran Zakat Menggunakan Digitalisasi Zakat Di LAZISMU Pamekasan**. Skripsi, program studi Hukum Ekonomi Syari'ah, Fakultas Syari'ah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Abdul Haq Syawqi, M. HI

Kata Kunci: Motivasi, Muzakki, Zakat, Digital, LAZISMU

Islam adalah agama yang diturunkan kepada umat manusia untuk mengatur berbagai persoalan di dunia. Ketika kita sudah beragama Islam maka kewajibannya untuk melengkapi syarat sebagai Muslim yang disebut Rukun Islam. Ajaran Islam memberikan peluang besar bagi umatnya dalam mengantisipasi persoalan di bidang sosial dan ekonomi. Ajaran tersebut yaitu ajaran Zakat, Infaq dan Shadaqah (ZIS). Sesuai dengan amanah UU No. 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat disebutkan bahwa pengumpulan Zakat dilakukan oleh Organisasi Pengumpul Zakat (OPZ). Di era digital seperti ini, OPZ bekerja sama dengan platform digital untuk memudahkan *muzakki* dalam membayar zakat. Tetapi, masih belum banyak zakat yang terkumpul melalui platform, karena tiap masyarakat memiliki motivasi yang berbeda-beda. Sehingga, terdapat dua metode pembayaran zakat yaitu secara manual/langsung dan secara digital.

Berdasarkan hal tersebut, terdapat tiga pokok permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini, *pertama*, metode pembayaran zakat di LAZISMU Pamekasan. *Kedua*, motivasi *muzakki* dalam memilih metode pembayaran zakat secara digital di LAZISMU Pamekasan perspektif HES. *Ketiga*, keabsahan pembayaran zakat secara digital di LAZISMU Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian menggunakan penelitian lapangan (*field research*) yang diambil dari pelaku nyata yang dilakukan melalui pengamatan langsung. Prosedur pengumpulan data diperoleh dengan cara wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Yang menjadi informan yaitu, bapak Khairul Jannah selaku Manajer Eksekutif LAZISMU Pamekasan, ibu Suci Ilmia Sari dan ibu Febi Eka Pratiwi selaku *muzakki* yang membayar zakat secara manual/langsung serta bapak Tausibur Rahman dan bapak Mubarak Usman selaku *muzakki* yang membayar zakat secara digital.

Hasil penelitian menunjukkan metode pembayaran zakat di LAZISMU Pamekasan terdapat dua metode pembayaran yaitu secara manual/langsung, dimana *muzakki* menyalurkan zakatnya dengan bertemu langsung dengan Petugas Amil atau dengan dijemput langsung oleh Petugas Amil ke rumah *muzakki*. Selanjutnya pembayaran secara digital, dimana para *muzakki* tidak perlu lagi bertemu Petugas Amil melainkan mereka bisa membayar zakatnya dari rumah atau tempat kerja dengan menggunakan aplikasi pembayaran zakat di *hp* seperti melalui transfer maupun *scan QR code*. Motivasi *muzakki* dalam memilih metode pembayaran zakat secara digital dipengaruhi oleh faktor internal dan faktor eksternal.